



[www.spkmfrs.de](http://www.spkmfrs.de)

## Öffentlichkeitsarbeit Sparkasse Mittelfranken-Süd

### S-Gespräch 2023

Nach dreijähriger Pause erlebte unser S-Gespräch 2023 in der Kulturfabrik Roth ein Comeback. Passend dazu das Thema unseres Referenten Prof. Stephan Bierling von der Uni Regensburg: „Amerikas Comeback, warum die USA beim Kampf um die Weltordnung die Nase vorne haben wird“.

Zunächst begrüßte unser Vorstandsvorsitzender Thorsten Straubinger 400 Gäste und freute sich auch über das Comeback des Geschäftsmodells der Sparkassen und die Renaissance am Zinsmarkt. Im Anschluss daran übergab er das Mikro an den Moderator unseres S-Gesprächs, den preisgekrönten Weißenburger Journalisten Uwe Ritzer und unseren Referenten Prof. Stephan Bierling.



In seinem Vortrag ging er dabei auf die geographischen, demographischen und die ökonomischen Vorteile der USA gegenüber Russland und China ein. Eines seiner Hauptargumente ist die, seiner Meinung nach, kluge Außenpolitik der derzeitigen Regierung der USA. Insbesondere die Pflege und der Ausbau der Partnerschaften und Bündnisse sind ein Schlüssel für die künftige Vormachtstellung.

Natürlich beleuchtete er auch mögliche Unwägbarkeiten, insbesondere die Präsidentenwahl der USA im nächsten Jahr. Allerdings sieht er auch die wirtschaftliche Verflechtung Deutschlands mit China problematisch. Er rät „uns aus dieser Abhängigkeit systematisch zu lösen“.

Gebannt verfolgten rund 400 Gäste seinem Vortrag. Wie sehr er diese fesselte, zeigte auch die rege Diskussion mit ihm Anschluss an seinen Vortrag, bevor unser stv. Vorstandsvorsitzender Frank Sarres sich bei Uwe Ritzer und Prof. Bierling sowie unseren Gästen für ihr Kommen bedankte und dann zu interessanten Gesprächen im Nachgang einlud.